

## Cumple exportación de carbón Empresa Agroindustrial de Granos

Category: Los Palacios

Published: Saturday, 09 November 2019 19:54

Written by Ricardo Rodríguez González

Hits: 8693

---



Con la marca comercial “Marabucuba”, la Empresa Agroindustrial de Granos Los Palacios exportó de enero a la fecha 883 toneladas de carbón vegetal, volumen por encima del compromiso para el año.

Category: Los Palacios

Published: Saturday, 09 November 2019 19:54

Written by Ricardo Rodríguez González

Hits: 8693

---



Mercados de naciones como Arabia Saudita, México y España, entre otros, son los principales clientes que adquirieron el producto de alta calidad.

La materia prima procede de las áreas de marabú en las unidades empresariales de base, vinculadas al cultivo de arroz en Pinar del Río.

El carbón vegetal es uno de los renglones que se incluye en la diversificación de producciones para explotar las potencialidades de la Empresa Agroindustrial de Granos Los Palacios.